

## **Keine Vorfestlegung für das KIEZ Güntersberge Klarstellung des Vorsitzenden des Innenausschusses**

Aufgrund der Berichterstattung in der heutigen Ausgabe der Mitteldeutschen Zeitung stellt der Vorsitzende des Ausschusses für Inneres und Sport **Dr. Ronald Brachmann** klar:

1. „Die Aussage, der Innenausschuss befürworte ausdrücklich den Umbau des ehemaligen Kinderferienlagers in Güntersberge (Harz), das vom Ministerium für Inneres und Sport als erste Option gelte, entspricht nicht der tatsächlichen Meinungsbildung im Ausschuss. Der Ausschuss ist der Auffassung, dass für die Erstunterbringung geeignete Unterkünfte im gesamten Land zu suchen sind. Er bestärkt den Innenminister in seinem Vorgehen, Liegenschaften zu suchen und auf ihre Eignung als Erstaufnahmestelle zu prüfen.
2. Insoweit gibt es auch keine Vorfestlegung auf das KIEZ Güntersberge. Persönlich bin ich als Vorsitzender des Ausschusses für Inneres und Sport der Auffassung, dass es auch beachtliche Sachargumente gibt, die gegen eine Nutzung des KIEZ als Außenstelle der ZAST Halberstadt sprechen. Diese habe ich in die Debatte mit eingebracht und gehe davon aus, dass diese in die ergebnisoffene Prüfung mit einbezogen werden.“